

# Les zones d'ombre de l'affaire Romand

L'affaire Romand restera comme l'une des plus grandes affaires criminelles de notre époque. Par le nombre des victimes (cinq) et par la personnalité de l'assassin mais peut-être aussi parce qu'elle fait penser à un iceberg : on risque de ne jamais en connaître que la partie émergée... Curieusement, en effet, alors que les gendarmes traillaient dur sur le terrain, à cent kilomètres de là, Bourg-en-Bresse donne des conférences de presse : ayant ordonné silence absolu à leurs subordonnés, procureur et substitut, colonel et commandant se sont entendus pour immobiliser l'attention des journalistes. Chaque jour apporte ainsi son lot de "révélations". Et comme on ne prête qu'aux riches, voilà que Jean-Claude Romand aurait aussi assassiné, en 1988 en Haute-Savoie, son beau-père, Pierre Crolet. Il est étonnant qu'on n'ait pas encore songé à lui imputer la mort de son propriétaire, René Flöch, brûlé vif par l'explosion d'un camping-gaz, en juillet dernier à Préressin-Moëns (Il campait sur le terrain jouxtant la maison louée aux Romand)....

*Le faux météocin dont l'état de santé s'améliore a été transféré en France. Mais le mystère sur ses activités réelles subsiste...*

On remarquera pourtant que les autorités bressanes qui dirigent l'enquête se sont jusqu'alors fermement résolues à diffuser la photographie de l'assassin pressenti. Cette démarche serait pourtant de nature à susciter des témoignages apportés par des personnes connaissant de vue le faux météocin tout en ignorant son identité...

## Homme de l'ombre

"On agit comme si on voulait noyer le poisson ! Vous ne connaîtrez jamais la vérité sur cette affaire. On veut faire de Romand un affabulateur et un escroc. Mais il y a beaucoup plus derrière le paravent !" nous disait, hier à Genève, un "ancien homme de l'ombre", comme il se définit lui-même.

Bien qu'il soit désormais "à la retraite" et sans comptes à régler"

de la semaine dernière.

A Ferney-Voltaire et à Préressin-Moëns, les amis du faux docteur sont dans un état de choc bien compréhensible : ces notables du monde médical ne comprennent pas comment ils ont pu être victimes d'une parallèle imposture et préfèrent adopter un profil bas. D'autant plus bas que certains ont également été finièrement dupés par ce beau-parleur.

Le docteur Marc Vital-Durand, qui fut son condisciple à la Fac de Lyon que pendant un an, le pharmacien Gottlin et le dentiste Jean Delalande dont l'épouse Chantal a failli être la sixième victime du tueur, sont d'autant plus généraux qu'ils ont, à leur insu, accédé à la son entourage et des autorités la table selon laquelle Romand était probablement expert auprès de l'Organisation mondiale de la santé à Genève. Tous les trois sont tombés de haut, lundi, en apprenant que leur ami n'avait jamais été capable de franchir le cap de la deuxième année de médecine ! ...

**André VEYRET ■**

Il ajoute que Romand, dont l'état de santé s'améliore de jour en jour, a été transporté dans un hôpital français et qu'il sera ainsi mieux surveillé et soumis à la curiosité de tous ceux qui voudraient connaître le rôle véritable qu'a joué cet homme dans la société depuis une quinzaine d'années. Soustrait aussi à ceux qui préféreraient qu'il n'ait jamais à s'expliquer sur la manière dont il a vécu jusqu'à son quintuplé dérapage

## Etat de choc

Il ajoute que Romand, dont l'état de santé s'améliore de jour en jour, a été transporté dans un hôpital français et qu'il sera ainsi mieux surveillé et soumis à la curiosité de tous ceux qui voudraient connaître le rôle véritable qu'a joué cet homme dans la société depuis une quinzaine d'années. Soustrait aussi à ceux qui préféreraient qu'il n'ait jamais à s'expliquer sur la manière dont il a vécu jusqu'à son quintuplé dérapage